



UNSS GYMNASTIQUE RYTHMIQUE

publié le 14/05/2015

Mercredi 15 avril, ont eu lieu les championnats départementaux en Gymnastique Rythmique à Tonnay-Charente. 2 équipes représentaient le collège Jean Hay : une équipe de 6ème en massues (Laure Pontoizeau, Marion Cerisier, Amélie Le Roux, Mélanie Le Roux et Laura Andura et une équipe de 5ème en cerceaux (Louise Loizeau, Maeva Gaudel, Clélia Brodeau et Chloé Denoyer). L'équipe des massues s'est classée 5ème et l'équipe des cerceaux 4ème. Toutes sont qualifiées pour la phase académique qui aura lieu à Chatelaillon au mois de juin. Bravo les filles pour votre investissement.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.